



右上のQRコードから小俣中のホームページもご覧ください。この通信もアップロードされています。

中学校最後の学期です！



新年明けましておめでとうございます。みんなが小俣中に登校するのもあと37日です。学年集会でも話があったように、これから的生活では、不安になることや浮かれてしまうことなど様々な気持ちの中、生活することになります。「チーム小俣」として団結して穏やかに過ごしつつ、これから進路に向けてみんなで頑張っていきましょう。



さて、みなさんは正月に初詣には行きましたか。中には、絵馬に合格祈願をした人もいるかもしれません。絵馬は本来、神々に本物の馬(神馬)を献上していたことに由来します。何かを祈願するときや、願いがかなったお礼として、神社に「奉納する」ものです。また、合格お守りや



『はまきゅう』を買った人もいるかもしれませんね。破魔矢とは魔(災い)を破り、幸福を招く縁起物です。1年の初めである正月に飾ることが一般的な風習になっていて、矢の持つ特性である「射る」という意味から、チャンスを射止めることにもご利益があると言われています。みなさんは知っていましたか。このような話も近年では聞くことが少なくなりましたが、暦の行事を通して歴史や文化を学んでみるのもいいですよ。ちなみに、今年の十二支は知っていますよね。^{うま}^{ビシ}午年です。午年に始めたことが、思いもよらぬ形で発展していって、大きな幸運につながるとされています。情熱を持って走り抜ける年になるように、日々の生活を大切にしていきましょう。



<お家の方へ>



1月15日(木)に、2月17日(火)・18日(水)に行う個別懇談会の案内を配付させていただきます。後期選抜受検予定者が対象ですが、調整の関係上全員提出になっています。**1月22日(木)**までに提出をお願いします。

* 学年集金より連絡 *

先日校支援で連絡させていただきました2月の集金ですが、給食費の関係で変更させていただきます。また、今年度の集金は2月が最終です。日頃は、学校集金にご理解・ご協力いただきありがとうございました。会計報告は、2月に行わせていただきますので、よろしくお願ひします。



2月引き落とし額 通知済み金額 9,540円 → 訂正 4,852円